

FUERA DE JUEGO

La Uefa 'ficha' a Disney para fomentar el fútbol entre las niñas

La confederación europea y el grupo de medios han lanzado la iniciativa *Playmakers* para animar a las más pequeñas a hacer ejercicio regularmente gracias a las historias de las películas de Disney.

Palco23

14 feb 2020 - 16:30



La Uefa y Disney dan un nuevo paso para incentivar el fútbol entre las niñas. El organismo rector del fútbol europeo impulsará la práctica de este deporte entre las niñas gracias a *Playmakers*. Es una iniciativa que tiene como objetivo animar a las más pequeñas a hacer ejercicio regularmente gracias a las historias de las películas de Disney.

En primera instancia, se organizarán actividades en siete países con programas dirigidos a niñas entre 5 y 8 años. A la espera de que más asociaciones presenten el programa a lo largo del año, los países escogidos son Noruega, Escocia, Bélgica, Polonia, Austria, Rumania y Serbia, quienes lanzarán *Playmakers* a través de escuelas, clubes y comunidades locales.

Los primeros diez entrenos seguirán la narrativa de *Los Increíbles 2*, la película de Disney y Pixar. Las jugadoras se convertirán en *Elastigirl*, Violeta, Mr. Increíble o Dash, dando vida a las escenas de la película a través del movimiento, el trabajo en equipo y su imaginación, más adelante en los entrenos se introducirán las habilidades básicas del fútbol.

“Si vas a enseñar fútbol a través del poder de contar historias y jugar, tienes que hacerlo con las mejores historias y personajes del mundo, y Disney es el socio perfecto para esto”, ha comentado la responsable del fútbol femenino de la Uefa, Nadine Kessler. La exfutbolista ha recalcado también que “al tomar esa magia de Disney e implementar el primer programa de fútbol base para niñas europeas, le daremos a cualquier niña la mejor oportunidad para enamorarse del fútbol”.

Playmakers representa el primer paso para conseguir uno de los objetivos de **Time for Action** de la estrategia del fútbol femenino de la Uefa, conseguir doblar la participación de las mujeres en el fútbol para 2024. “El deber de la Uefa como órgano de gobierno de fútbol europeo es empoderar a las niñas a que jueguen”, ha reconocido el presidente de la Uefa, Aleksander Čeferin.